

*Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus.
Flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.
Joseph Freiherr von Eichendorff*

Mit grosser Betroffenheit und Trauer müssen wir Abschied nehmen von unserem lieben Freund und Verwaltungsratspräsidenten

André Moro

1963 bis 2015

Er ist nach kurzer, schwerer Krankheit für immer von uns gegangen. Wir behalten André in bester Erinnerung. Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Lignocalor AG, 3018 Bern
Verwaltungsrat und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 29. September 2015, um 14 Uhr in der Dreifaltigkeitskirche, Taubenstrasse 6, 3011 Bern, statt.